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朝夕めっきり涼しくなりました。いつもお世話になっております。 

皆様いかがおすごしですか？ 

いつもいつも思うことですが、時間があっという間に過ぎてしまいます。 

思えば、私たちはこの長い歴史の中でほんの一瞬存在しているにすぎません。時間があっという間

に過ぎるわけです。そんな小さな存在だから謙虚でなければと思います。 

しかし、たとえ小さくても、大きくても、ともに大事な存在。歴史をつなぐ大きな役割がありま

す。 

だからこそ自分たちの生き様をしっかりと見つめたい。未来をみつめてじぶんたちが何をつないで

いくのか考えていたい。失敗したこと、辛かったこともいずれ未来で役に立つと考えるとしよう。 

 
 
 
 
  

毎年恒例になって来た、「ふれあいひろば武庫 21」に 

今年度も地域の交流を深める為に参加します♪ 

 

開催日  平成 19年 10 月 27 日（土）  

雨天時  28 日（日） 

会 場  県立西武庫公園 

時 間  10：00～16：00 

 

＜ お 願 い ＞ 

毎年、沢山のバザーの商品など提供して頂き、当日のお手伝いなどして頂き、感謝しております！ 

今年も、皆様に甘えちゃいますが～バザーの商品などの提供と当日のお手伝い頂ける方、ぷりぱス

タッフに声を描けて下さい。去年は、フライドポテトやフランクなどの飲食の販売も行い、大盛況

でした。今年も、フライドポテトやフラクフルトなどの飲食の販売も行います。当日、お手伝い頂

ける方、大募集していますので、ご協力宜しくお願い致します！！ 
 
 
 



 
現状に甘んじるなんて耐えられない 

今、政治の動きから目が離せない。先の参議院選挙での与党・自民党、公明党の惨敗。安倍元総理大臣の突

然の辞任。これを受けて、後継の総理大臣選び。その中から出てきた反省点の一つに、当然ともいえる、「障

害者自立支援法の抜本的見直し」。選ばれた福田首相もそうだし、公明党も連立政権合意文書の中で、政策の

ひとつに掲げた。 
知ってのとおり、去年４月。多人数の反対をよそに、自民・公明の与党が、従前の所得に応じた費用負担制

度から、原則、所得に関係なく、一割負担という応益制度にした代物。自立支援どころか自立阻害法だと総

反発の声を無視してスタート。怒りはすさまじい。健康で文化的な最低限度の生活維持に欠かせないサービ

スの回数を減らさざるを得ない。サービスが欠かせない重度の人ほどすさまじい。報酬単価の月額払いから

日額払いに伴う報酬減。報酬単価の減額に伴う事業所閉鎖。親家族からも負担を求める自立阻害などなど。

それゆえにであろう。今になって、反省点のひとつにしてきたのだ。 
ところがである。福田首相は、今月３日。かねてより反対してきた、民主党提出の「障がい者自立支援法応

益負担廃止法案」に対し、国会で、「利用者負担の考え方に整合性があるのか、市町村事務に無理がないかと

いった点で課題がある」と、異を唱えた。 
「整合性」とはどういう意味か？広辞苑によれば、「無矛盾性。理論の内容に矛盾がないこと」、と書いて

ある。  整合性を欠いてきたのは、どっちなんでしょう。この数年の動きはどうみたらいいんでしょう。 
要は、より良い方向へ持っていくことが問われるのでしょう。 
先月の９月２８日、日本の外務大臣は、ニューヨークの国連本部で、「障害者権利条約」（障害者の差別撤

廃と社会参加の促進）に署名した。署名は、条約の趣旨に対する支持表明。次に、障害児者をないがしろに

する国内法などの整備の中で、批准・締結を目指す段取りだ。 
その国内では、障害児者の地域自立・地域移行は、「自立支援法」が壁となっている。 
これぞ、整合性を欠く最たるもの。 

「あまりにもひどすぎる」現状に、甘んじるにもほどがあるというもの。       Ｓ．Ｋ 

おすすめ～る ♪   

このコーナーは、おすすめしたいこと、きいてもらいたいこと、独り言などなど、な～んでもご紹介させていただ

くコーナーです。 是非、きいてほしい！ という方はいつでも原稿お待ちしております！！  今回は、トールペ

イント教室に通っておられる安藤さんの作品をご紹介しま～す。  その他、今回はご紹介したいことが３話 あり

ます。↓↓↓ 

Part1.  

 

 

 

 

 

 

 

 

トールペイントですが私は 2年ほど前から習い始めて、今までに７作品を完成しました。少しづつ難しい作

品にもチャレンジしています。いつも目にこだわっていて、しっくりこなければ何度でも書き直しするんで

すよ。専門用語も覚えました！ 点をつけていくことを『ダッツ』って言うんですよ～ 水玉柄にするとき

のダッツ作業は目をつけたところに命中して筆を持っていくのが得意なんです(^0^) 



Part2.  つづいて。。。   M の独り言・・・・・・・・ 

 「癒し」という言葉を良く耳にしますが、みなさんはどのようなものがそれに当てはまりますか？それはもちろん人

によって違うでしょうが、今回は私の「癒し」を紹介したいと思います。 

 これが私の「癒し」になっているリラックマというキャラクターです。最近では街中やゲームセンター、いろいろなグ

ッズなどにもなっており、見かけたことのある方も多いと思います。どういうお話なのかというと、毎日を淡々と生活し

ているＯＬのカオルさん、そこへなぜか突然現れたリラックマがダラダラと居座ってしまい、仲間のキイロイトリやコリラ

ックマも加わってドタドタバタバタ・・・・そんな中でもカオルさんの日々をいやしてくれる愛嬌がある、という設定なので

す。なにがそんなにいいのか自分でも説明できないのですが、何気に開いた本のページがいろんなメッセージを送っ

てくれるのです。もし機会がありましたら是非手にとってみてください。 

つづき・・・・・・・ 

 じつは今回もう一つ紹介したい物があります。それは宮西達也という絵本作家さんが描かれている「ティラノサウル

ス」シリーズの絵本です。今までに「おまえうまそうだな」や「おれはティラノサウルスだ」など 6 冊でています。色使い

はかなり斬新で子どもにはすこしきついかなと思っていたのですが、これがまた保育園などでもなかなか評判がいい

らしいです。内容は多少難しいかもしれませんが、非常に子ども自身が考えさせられる中身になっています。もし興味

が湧きましたら一度手にとって見てください。 

大昔。たまごから生まれたアンキロサウルスの赤ちゃんはひとりぼっち。そこへ恐ろしいティラノサウルス 

がやってきてよだれをたらし、「ひひひひ・・・おまえ うまそうだな」。すると、なんとアンキロサウルスは 

「おとうさーん！」と言ってティラノサウルスにしがみついてしまいます。 

「ぼくのなまえ、ウマソウなんでしょ？」 

ティラノサウルスは戸惑いながらも「おとうさんみたいになりたい」というアンキロサウルスのために、父親として振舞います。 

何日も何日も経ったある日、とうとうティラノサウルスは別れを切り出します。そして・・・。 

Part3.  癒し  リフレクソロジー＆ハンドトリートメントはいかが？ 

                        リフレクソロジーを体験しました。アロマの香りとマッサージにいつのまにか ZZZ 

とても気持ちよかったですよ。 

リフレクソロジーとは人の足裏・掌にある体の各器官につながっている反射区を 

優しく刺激していくことで体の滞りをなくし、毒素・老廃物を排泄へと促し、人間の 

自然治癒力を高めていくものだそうです。また、リンパの流れをスムーズにすることで 

むくみを改善しサイズダウンします。 

                               ハンドトリートメントとは、アロマのリラックス効果を入れながらマッサージします。  

ストレスを除去し、リンパの滞りを解消し、そしてアロマの成分が細胞まで届き、血行 

を促進し、疲れた手を回復させます。 

 皆さんもぜひ体験してみませんか？ 

サロンは Hannna（ハンナ 0798－70－4487）、阪急苦楽園の駅前です。 

施術してくださるのは久保香さん、リフレクソロジーを広めるためにスクール 

も開催されています。障がいをお持ちの方や介護されている方にも日常的に    

取り入れてほしいとのラブコールを受け、近くぷりぱに久保さんをお呼びして、 

体験リフレ（費用は体験リフレで１０分～１５分５００円程度）や親子でリフレス     

クール（お母さんがこどもさんにリフレ出来るようになるのが目的です）の開催も考えています。希望者を募りたいと思いま

すので、興味のある方はぜひ、ぷりぱまでお問い合わせください。                                                   

                                                



写真紹介 （＾＾） 

 

                      

 

 

 

 

 

 

 
貝類館にいきました。ここでは、 

いろんな種類の小さな貝を選べて                      

お土産にもらえるのですよ   

 

 

 

神戸ハーバーランドにお買い物に行きました 

昼間はおしゃれするものをみてまわって、 

夜は夜景の見えるレストランにはいりました。 

一日神戸を楽しみました！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

編集後記 

ぷりぱ開設当初よりご利用のあった笑顔のすてきな Nさんと、この夏、急なお別れとなって 

しまいました。おもい返すたびに、笑顔いっぱいだったね。   

わたしたちのなかで生きつづけています。。。 

こころより、ご冥福をお祈り申しあげます。   そして、ありがとう。 

 

今年も尼崎養護のプール、あ

りがとうございました。 

噴水にもチャレンジして大喜

び（＞д＜） 

わて、海苦手やねん(▼～▼) 

はぁ、はぁ、次どこいこか！ 


